

Renommierete Diskussionsplattform mit neuer Führung

9. März 2021



(c) G

Neuer Ort, neuer Chef: Nach mehr als 100 Veranstaltungen und dem Pensionsantritt des bisherigen Leiter Robert Fitzgerald hat die von der Karl Landsteiner Gesellschaft organisierte und koordinierte Informations Diskussions- und Netzwerkplattform „Gesundheitspolitisches Forum“ einen neuen Leiter.

Überraschung beim „Gesundheitspolitischen Forum“: Die schon traditionsreiche Veranstaltungsreihe, die es seit 2008 in Wien gibt und dessen Vorgänger – der Gesundheitspolitischen Salon – 1992 gegründet worden ist, wird nun von Jan Oliver Huber geleitet. Huber war lange Jahre Generalsekretär des Branchenverbandes Pharmig und gilt als Kenner des Gesundheitssystems. Das Gesundheitspolitische Forum ist mittlerweile ein etablierte und geschätzte monatliche Informations- und Diskussionsplattform für Akteure und Entscheidungsträger im österreichischen Gesundheitswesen. Neu ist auch, dass die Veranstaltungen künfti im Billrothaus der Gesellschaft der Ärzte stattfinden wird.

Als langjähriges Vorstandmitglied der Karl Landsteiner Gesellschaft sei er gefragt worden, ob er die Nachfolge von Robert Fitzgerald antreten möchte, erzählt Huber. Es ist eine unabhängige Forschungsgesellschaft, in der sehr viele Mediziner vertreten sind, und er habe sich als Jurist und gesundheitspolitischer Experte immer bei generellen Fragen des Gesundheitswesens eingebracht. „Gerade eine Gesellschaft, die für unabhängige Forschung steht, finde ich wichtig“, sagt Huber, der pro bono tätig ist. Er möchte das Forum auch unabhängig vom politischen Tagesgeschäft sehen und Themen aufgreifen, die derzeit etwa von der Pandemie überlagert werden.

Die erste Möglichkeit dazu gibt es zumindest virtuell am 18. März ab 18.00 Uhr. Das 115. Gesundheitspolitische Forum wird als Webinar aus dem Billrothhaus übertragen. Gäste sind Univ. Prof. Dr. Ursula Wiedermann-Schmidt Professorin für Vakzinologie und Leiterin des Instituts für Spezifische Prophylaxe und Tropenmedizin der MedUni Wien, Mag. pharm. Dr. Andreas Windischbauer, Vorstandsvorsitzender Herba Chemosan Apotheker-AG und SanDir. wHR. Dr. Irmgard Lechner, Nö-Landessanitätsdirektorin und Leiterin der Abteilung Gesundheitswesen im Amt der NÖ-Landesregierung. Thema ist ein Update zur Impfsituation in Österreich. Anmeldungen unter www.gesundheitspolitischesforum.at (<http://www.gesundheitspolitischesforum.at>).



Wie interessant war dieser Artikel für Sie? (1 = sehr, 5 = gar nicht)

1	2	3	4	5
<input type="radio"/>				

Absenden